

## CONSEJO DE DEPARTAMENTO

### ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DEL 10 DE JULIO DE 2019

El día 10 de julio de 2019, a las 10:00 horas, en el aula 4 de la Facultat de Medicina i Odontologia tiene lugar la reunión del Consejo de Departamento de Fisiología. Preside el Sr. Director del Departamento, Prof. Juan Sastre Belloch, y actúa como Secretario el Prof. Juan Gambini Buchón con la presencia de 46 firmantes de la hoja de asistencia que se adjunta, de un total de 70 miembros, justificando su ausencia el Prof. Germán Parra Giraldo. Toma la palabra el Sr. Director del Departamento para agradecer la asistencia a los presentes, especialmente teniendo en cuenta que se requiere mayoría absoluta para modificar el Reglamento de Régimen Interno, y comenzar la reunión al existir suficiente quórum, con el siguiente orden del día:

#### ORDEN DEL DÍA

##### **1.-Aprobación, si procede, del acta del Consejo de fecha 27-05-19.**

Se aprueba por asentimiento.

##### **2.-Ratificación, si procede, del acuerdo adoptado en la reunión de la Junta Permanente de 14-06-2019.**

El Sr. Director informa del acuerdo favorable tomado por la Junta Permanente sobre las modificaciones de guías docentes para el curso 2019-2020 de las asignaturas Fisiología I, Fisiología II y Fisiopatología del Grado de Farmacia.

Se ratifica por asentimiento.

##### **3.- Informe del Sr. Director**

El Sr. Director da la enhorabuena al Prof. Luis Such Belenguer por la aprobación de su plaza de Profesor Emérito por parte de la Junta de Gobierno de la Universidad, así como al Prof. Enrique Alborch Domínguez por la aprobación de su prórroga como Profesor Emérito también por parte de la Junta de Gobierno, a M<sup>a</sup> Isabel Torres por la concesión del Premio Extraordinario de Doctorado y a la Prof<sup>a</sup>. Rosario Salvador Palmer por la acreditación que ha recibido el Programa de Doctorado de Fisiología. La Prof<sup>a</sup>. Rosario Salvador agradece a todos los miembros del Departamento por su ayuda.

EL Prof. José Viña Ribes interviene para agradecer a la Prof<sup>a</sup>. Rosario Salvador Palmer por su dedicación y buen hacer con respecto a la organización y desarrollo del Máster de Fisiología. El Sr. Director también agradece a la Prof<sup>a</sup>. Rosario Salvador por su gran dedicación y esfuerzo con el Doctorado y el Máster.

Además, el Sr. Director informa que:

- Los Profesores Asociados Juan Llau Pitarch y Raquel Ferrandis Comes han renunciado este año a sus plazas y Antonio Pérez Muñoz se jubila, y les agradece su labor docente que han desarrollado durante años en el Departamento.
- Respecto a los Asociados contratados con carácter de urgencia para este curso, la Universidad no permite su prórroga, y por el momento el Departamento tiene cubierta la docencia por lo que hasta finales de año no está previsto que se soliciten más plazas de asociado. El Sr. Director agradece su labor después de haberse incorporado a la docencia del Departamento a mitad de curso. Ya está operativa la sala de congeladores del Departamento.
- La Facultad de Fisioterapia ha obtenido el 5º puesto en la clasificación de Universidades Españolas que hace el periódico el Mundo, el cual valora una serie de criterios de calidad, y da la enhorabuena al Prof. Alberola como Decano de Fisioterapia por ello.

El Prof. Antonio Alberola Aguilar comenta que ésta ha sido la única Facultad de toda la Universidad de Valencia que está entre los 5 primeros. A lo cual responde el Prof. Carlos Hermenegildo Caudevilla que desde Rectorado se sienten muy orgullosos por dicho logro.

#### **4.- Aprobación, si procede, de la propuesta de modificación del Reglamento de Régimen Interno del Departament de Fisiologia.**

El Sr. Director informa que la Universidad exige modificar el Reglamento de Régimen Interno del Departamento para adaptarlo a la nueva legislación universitaria relativa a los Departamentos y a los Grados. Por otro lado, el Sr. Director propone, además, un cambio en el artículo 4 para que conste explícitamente "área de Fisiología", ya que la Universidad exige cambiar en el artículo 2 del reglamento la palabra "área de conocimiento" por "ámbito de conocimiento". Añade que en el artículo 34 se proponen 2 coordinadores de docencia, uno para el campus de Burjassot y otro para el de Blasco Ibáñez con el objetivo de optimizar la eficacia del desarrollo de la asignación de POD. Se había informado de estos cambios con anterioridad por correo electrónico a los miembros del Consejo de Departamento.

El Prof. Federico Pallardó Calatayud cree conveniente que los profesores intenten no tener docencia en muchos grados diferentes, ya que eso dificulta la labor del profesor. El Sr. Director comenta que esta asignación se hace por cargo y antigüedad y es decisión final del profesor. El Prof. Antonio Iradi Casal propone que el cargo de Coordinador de Docencia vaya asociado a un cargo académico como el de Secretario de Departamento, a lo cual contesta el Sr. Director que, aunque no esté en el reglamento sería aconsejable.

Se aprueba con 39 votos a favor y 7 en blanco.

#### **5.- Elección, si procede, de nueva Coordinadora de Investigación del Departamento.**

Se propone un cambio en la coordinación de la Prof<sup>a</sup>. Teresa Jover Mengual por la Prof<sup>a</sup>. Consuelo Burguete López.

La Prof<sup>a</sup>. Teresa Jover Mengual agradece la labor de Doña M<sup>a</sup> Isabel Blanch Ramón por su ayuda durante estos años.

Se aprueba por unanimidad con 44 votos a favor.

#### **6.- Aprobación, si procede, de la Memoria de Investigación 2018 del Departamento.**

Se aprueba por unanimidad con 42 votos a favor.

avgda. Blasco Ibáñez, 15  
46010 VALENCIA

telèfon 96 386 46 46  
fax 96 386 46 42

E-mail: [dep.fisiologia@uv.es](mailto:dep.fisiologia@uv.es)

## **7.- Aprobación, si procede, del procedimiento DOCDEP relativo al POD del curso 2019-2020.**

El Sr. Director indica que con anterioridad se ha repartido a todos los miembros del Consejo de Departamento la última versión del POD por correo electrónico para someterlo a aprobación. El Prof. Antonio Alberola Aguilar solicita una modificación del POD, al igual que el Prof. Federico Pallardó Calatayud para lo cual el coordinador de docencia toma nota para su corrección.

Se aprueba con 41 votos a favor y 1 en blanco.

## **8.- Designación de coordinadores docentes de asignaturas para el curso 2019-2020.**

Se propone como coordinador de Fisiología Médica I al Prof. José Vila Salinas, y mantener a los coordinadores del presente curso académico.

Se aprueba con 40 votos a favor y 2 en blanco.

## **9.- Aprobación, si procede, de la ampliación de los contratos de las plazas nº 5211, 5316, 8131a) y 9770 de Profesor Asociado del Departamento, y de la contratación de nuevas plazas de Profesor Asociado de 3+3 horas por incidencias de inicio de curso para el curso 2019-2020.**

El Sr. Director retira este punto dado que ante la reincorporación del Prof. Federico Pallardó después del periodo sabático, la inminente contratación de dos nuevos Profesores Ayudantes Dr., y la incorporación de 13 Becarios con docencia, no se prevé carga docente que justifique la ampliación de los contratos indicados ni la contratación de nuevos Profesores Asociados. Añade que se incluyó este punto en el orden del día debido a que el número final de Becarios con docencia para el próximo curso no se ha conocido hasta los últimos días.

## **10.- Aprobación, si procede, de la oferta y autopropuestas de TFG de Farmacia para el curso 2019-2020.**

El Sr. Director informa que en Secretaría se ha conseguido alcanzar el número de propuestas de dirección de TFG del Grado en Farmacia para el próximo curso, e indica que el listado está disponible para la consulta de los interesados. Se aprueba por asentimiento.

## **11.- Asuntos de trámite.**

No hay

## **12.- Ruegos y preguntas.**

El Prof. Antonio Alberola Aguilar transmite al Consejo "la precariedad en el puesto de trabajo" de la Secretaría y algunos despachos, debido al ruido generado por las obras que están teniendo lugar en el sótano de la Facultad de Medicina y que coincide con dichas ubicaciones.

Don Javier Cuenca David informa de la presencia de una botella de desechos que está etiquetada como "residuo", y solicita que el responsable de ésta indique qué tipo de residuo es para proceder a su eliminación, ya que si no se sabe se tratará como residuo altamente peligroso, lo cual implicará un gasto económico máximo al Departamento para su tratamiento.

avda. Blasco Ibáñez, 15  
46010 VALENCIA

telèfon 96 386 46 46  
fax 96 386 46 42

E-mail: dep.fisiologia@uv.es

El Sr. Director da las gracias por la asistencia y desea feliz verano a todos.

Sin más intervenciones se levanta la sesión a las 11:30 horas

Valencia, 10 de julio de 2019.

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'Juan Gambini Buchón', written over a horizontal line.

Fdo.: D. Juan Gambini Buchón.  
Secretario del Departamento.

avda. Blasco Ibáñez, 15  
46010 VALENCIA

telèfon 96 386 46 46  
fax 96 386 46 42

E-mail: [dep.fisiologia@uv.es](mailto:dep.fisiologia@uv.es)